

# きらり

令和7年 4・5月  
舞鶴市立倉梯小学校  
通級指導教室 64-0227

## 新年度の出発にあたって

桜の花が散り、若葉が芽吹く葉桜の季節となりました。新緑の息吹が感じられるこの時期、子どもたちの笑顔も一層輝きを増しています。保護者の皆様、関係の皆様には、平素より本校の通級指導教室の運営にご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。本年度もこの教室では、一人一人の子どもの教育的ニーズを踏まえたきめ細かい指導を行ってまいります。

本校通級指導教室は、昭和51年に「ことばの教室」として開設され、今年度で50周年の節目の年を迎えるました。開設当時から、保護者の皆様の思いや願いをもとに、子どもたちのためにどういった指導や支援の仕方ができるのか試行錯誤しながら積み重ねてこられた研究・実践の歴史があります。節目の年として、あらためてこれまで学校と一緒に教室運営にご尽力いただいた保護者・地域の皆様と、取り組んでこられた諸先輩方への敬意を表します。

当時は「ことばの教室」として開設された本教室も、現在は通級指導教室と名称を変え、言語発達上の指導・支援だけでなく、読み書きやコミュニケーション、緊張を和らげるための指導等、より一層、多様性に寄り添った指導・支援が求められるようになりました。今年度は、岩崎倫菜、小坂時夫、田中幾己の3名で指導、支援にあたります。どうぞよろしくお願いします。

全ての子どもたちが、学習や生活上の困難を改善・克服し、自分自身のよさに自信を持って学校生活を送れるよう願っています。引き続き皆様のご理解、ご協力をお願い申しあげ、ごあいさつとします。



舞鶴市立倉梯小学校  
校長 四方 直人

### 校内異動のご挨拶

通級指導教室では1年間お世話になりました。通級指導教室で、子どもたちはリラックスしてたくさんのお話をしてくれ、一人一人に寄り添い指導することの大切さを日々実感してきました。

今年度は1年生担任になりました。通級指導教室での学びを糧に通級指導教室と連携をし、1年生の子どもたちが安心して学ぶことができるよう、さらに自己肯定感や自信を高められるよう頑張りたいと思います。

短い間ではありましたありがとうございました。

引き続き、倉梯小学校でよろしくお願ひします。

畠本 曜子

### おたよりのタイトルについて

長年にわたり、ことばの教室のおたよりとして「ことば」を発行してきました。たくさんの先輩の先生方から引き継いだ大切なタイトルでした。

今年度、志楽小学校、新舞鶴小学校に通級指導教室が開設されるのを機に、通級指導教室だよりとして新しいタイトルでスタートします。

新タイトル「◆きらり」には、輝くみんなの笑顔、通級指導教室で積み重ねる達成感、一人一人の個性が輝くようにという願い、かつて実施していたグループ指導「きらきらタイム」のことなど、たくさん の思いを込めました。